



第2回学校運営協議会

9月18日（木）、第2回学校運営協議会が行われました。
ふれあい参観日と同日開催としましたので、「ひがしゆりんぴっく」の様子を参観・参加していただいた後に、前期の学校運営について協議を行いました。
協議の中では、次のようなご感想・ご意見をいただきました。

- ・ひがしゆりんぴっくは、親子で触れ合い笑顔があふれる、とても楽しい行事である。
- ・「小学生と一緒にラジオ体操」に参加した。地域の人もたくさん来ていた。中には一人暮らしの方もいるので、このような場が励みになるはずである。ぜひ続けてほしい。
- ・小学校で丁寧にがんばっていることが、中学校で花開いている。自信をもって取組を続けていきたい。
- ・子どもに任せる部分と、親や教師が手助けする部分を見極め、よりよい成長へとつなげてほしい。
- ・夏休み中の学童は、1日の過ごし方を子どもに任せてみた。

意欲と優しさにあふれ、今までにない楽しい夏休みになったようだ。

いただいたご意見・ご助言を、今後の学校経営に生かしてまいります。



古関さん、ありがとうございました！

ご紹介するのが遅くなりましたが、9月10日（水）3・4校時に、古関**さん（キビー指導員）が4年生の図工の学習の指導をしてくださいました。

挑戦したのは、紙バンドでのかご作り。2色の紙バンドを交互に編んでいきポンドで仕上げる作業は、時間内に仕上げるには難しかったのですが、6校時に続きをしたら全員完成！「何を入れようかな」とワクワクしながら、廊下に展示中です。手作りのぬくもりの感じられるかごは、何も入れなくてもこれ自体が宝物になりそうですね。

お忙しい中、ご指導くださった古関さん、ありがとうございました。地域の方がゲストティーチャーとしてご協力くださる東由利小の子どもたちは、本当に幸せ者です！



稲刈りにチャレンジ!

9月19日(金)、法内集落農場(組合長:遠藤さん)の方々にご指導いただきながら、5年生の子どもたちが稲刈りにチャレンジしました。

カマで稲を刈り、麻紐で結び、稲架場まで運び、稲架がけをする、という一連の作業に夢中になって取り組んだ子どもたち。社会科や総合的な学習の時間に学んだり調べたりしたことが生かされ、米作りへの興味も一層深められたようでした。

「稲架で自然乾燥させてできあがる米は、間違いなく日本一おいしいお米になる」と聞き、脱穀も楽しみにしているようです。

田植えの準備、田植え後の水の管理や雑草・害虫対策、稲刈りの下準備など、多くの作業にお力を貸して下さった上里集落協定(代表:小野さん)・法内集落農場の皆様、本当にありがとうございました。



知の花が咲きました!

令和7年度青少年健全育成標語コンクール

入選 5年 小野 ** さん 「楽しいな 家族といられる この時間」

～小中合同駅伝大会に向けて～

長休みにがんばっている「チームDEマラソン」。走るのが好きな子どもも、あまり好きではない子どもも、駅伝大会でしっかりと走りきるために一生懸命練習しています。

今日は、チームごとにたすき渡し練習を行いました。たすきをつなぎながら、グラウンドを一人1周走り、気持ちが高まってきたようです。

本番まであと2週間。体調万全にして臨んでほしいと思います!



努力の花が咲きました!

第18回TDK優勝記念

にかほドリームCUP

準優勝

由利本荘イーグルス

